

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra concede, a título póstumo, la Placa de Servicios Distinguidos de la Policía Foral a José Ignacio Sánchez Trueba

Fallecido el año pasado, fue jefe de este Cuerpo entre los años 1996 y 2004

Miércoles, 19 de febrero de 2014

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy un Decreto Foral por el que concede, a título póstumo, la Placa de Servicios Distinguidos de la Policía Foral a José Ignacio Sánchez Trueba, teniente coronel del Ejército de Tierra, fallecido el pasado año y que ocupó la jefatura de este Cuerpo entre los años 1996 y 2004.

Según se recoge en el texto, durante el tiempo en que estuvo al frente de la Policía Foral “diseñó y asistió al primer diseño orgánico del Cuerpo, convirtiéndose en el primer impulsor del proceso de modernización de la Policía Foral, ya que estableció los primeros fundamentos de lo que, con el tiempo, se convertiría en una policía integral con más de mil efectivos”.